



「小さな感動を見つけた！」

新橋小の校長室前には、「ハッピーボックス」があります。この箱には、みんなが見つけた「小さな感動」が、毎日たくさん届けられています。



一年 いしかわ るあお
うんどうかいで、ほんとうにだんすがおどれるかなとおもいました。そのとき、かぞくやともだちがあつて、ふえてくれてうれしかったです。

一年 れんぶつ りお
六ねんせいのがつそうがとつてもすばらしかったです。えいがみたいでした。ふえとか木きんとか、がつきがいつばいでした。

一年 かみくら あいり
五ねんせいのうたがじょうずでした。かんどつしました。また、ききたいです。

二年 ふくし たいが
みんなとあそんでたのしかった。あと、てん校生が来てクラスに一人ふえて、友だちになれてうれしかったです。

二年 まつばら みほ
新ばし小さいのれんしゅうで、だいひょうの友だちのこうれいが大きな声でかんどつしました。わたしはみんなといっしょにきれいな声でうたいました。

二年 あんどう きらり
新ばし小さいのれんしゅうで、先生たちがいろいろなことを教えてくれました。すぐく先生にお世話になったと思います。

三年 上倉 昊輝
新橋小祭で、にが手なりコーダーがうまくひけたのでうれしかったです。これからもコーダーをうまくひけるようになりたいです。

三年 館野 凜
校長室前にかざられているジャック・オー・ランタンに感動しました。スコット先生が作ったなんてすごいと思いました。

三年 田島 沙恵
だれかがあそんだタイヤを、友だちがかたづけているのを見て感動しました。私もこれからはすすんでかたづけて、新橋小をきれいにしたいです。

四年 岩本 悠里
木皿 百音
休み時間に、他の学年が使ったカラーコーンを片付けている六年生がいました。私たちも見習いたいと思いました。

四年 石原 真流斗
ほくは、毎朝、元気な声であいさつをしようと思

けています。先生たちに「元気をもらおう。」とか「遠くまでよく聞こえるよ。」とほめられてうれしかったです。これからも、元気なあいさつをがんばりたいと思います。

五年 山根 珠佳
朝会するとき「ふれあい班」で話し合いをするのがとても楽しいです。もちろん遊ぶのも好きです。でも、共遊以外でも会えることともうれしい気分になります。

五年 大出 颯人
五年生になって運動会の係などをやる学年になりました。ほくは、「応援さん」として一生けん命できました。

五年 馬籠 日向
朝会でみんなと話し合いをしました。六年生が司会をがんばってみんなをまとめていた。一く五年生は発表をがんばっていた。みんなががんばっていて感動した。

六年 石井 怜
念願の【とび箱八段】とべ

ました。

六年 山本 紗菜
ランランのとき、一年生が大きな声で「お願いします。」と言っていておどろきました。入学したときは小さい声だったのに、すぐ成長したんだなあと思いました。(一年生、これからもファイト！)

六年 吹上 知愛里
雨が続いて校庭が水びたしになってしまったので、六年生みんなで校庭の水取りを楽しくがんばりました。みんなが、はやく校庭で元気に遊べるようになって良かったです。

六年 青木 雅弥
家庭科でナップザックを作っているとき、男女関係なくみんなが助け合ったり教え合ったりしながら作品を完成させました。できあがったナップザックをしょったときは、達成感がありました。新橋小祭でかざるので見に来てくださいー！